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Бусыгиной Анастасии Владимировны 

Первый год в качестве муниципального депутата для меня новый и 

важный этап в жизни. Уверена, что каждый должен заниматься своим делом 

честно и на благо жителей района. Даже самые незначительные, бытовые 

вопросы моих избирателей не всегда удается решить, но я уверена, что найду 

правильный путь и нужные ключи к решению проблем, касающиеся ЖКХ. 

За год совместно с коллегами приняла участие в 13 

заседаниях. Вопросы решались разного характера. Как мне кажется, все 

заседания проходили справедливо, с большой отдачей и участием коллег, 

иногда наши встречи продолжались до 5 часов. 

В ходе личных приемов мне удалось помочь с отоплением жителям 

Чистопрудного бульвара, решить вопрос с отказом от капитального ремонта. 

Многие другие вопросы остаются под контролем или в работе. 

Было подписано более 10 актов по открытию капитально-ремонтных 

работ, 7 из которых уже выполнены. Некоторые дома являются 

культурным наследием города, что придаёт особенной ответственности. На 

этих объектах работали настоящие профессионалы своего дела и 

с гордостью можно похвастаться такими домами, как дом со Зверями 

на Чистопрудном бульваре, на Чаплыгина и в Харитоньевском переулке. 

Силами моего фонда был проведен концерт лучших детских 

коллективов Басманного района на сцене «Ракушка» в саду им. Баумана, за 

что отдельно выражаю слова благодарности моему коллеге Александру 

Ликутову. Надеюсь, такой концерт станет ежегодной традицией!  

Так же я оказываю помощь семьям из зон СВО и бойцам в госпиталях и 

на передовой! Учитывая ошибки и удачи прошлого года, анализируя и учась у 

коллег, ожидаю плодотворный следующий год! 

 

Косец Ольги Валентиновны  

В качестве члена Комиссии по вопросам градостроительства, 

капитального ремонта, вопросам ЖКХ, согласования установки на 

территории округа произведений монументально-декоративного искусства, 

сохранения объектов культурного наследия в течении 2023 года приняла 

участие в 6 заседаниях.  Результатом совместной работы депутатов, органов 

исполнительной власти и ГБУ «Жилищник Басманного района» был 

адресный перечень, в который вошли старые детские площадки и дворы, 

требующие обновления. Основное благоустройство района проходило в этом 

году в нашем 1-м избирательном округе и было приятно осознавать, что мы с 

коллегами принимали в этом самое активное участие. 

Кроме этапа согласования, принимала вместе с жителями 

непосредственное участие в проверке качества выполненных работ по 

благоустройству. Вместе с главой МО Басманный Виктором Мейером 



оперативно выходили на «горячие точки», где возникали разногласия с 

подрядчиками.  

Поскольку я сама многодетная мама, инспекция детских площадок 

проводилась моей семьей регулярно. На площадках проще всего общаться с 

избирателями и затем обрабатывать обращения граждан. Так в одну из наших 

таких прогулок я познакомилась с мамами, которые вынуждены были играть 

со своими детьми на новых площадках в соседних дворах, поскольку рядом с 

их домом детская площадка давно морально устарела и пришла в негодность. 

Мной было направлено обращение на имя главы управы Лесных И.В. и на 

сегодняшний день по адресу Земляной вал, дом 24/32 работы по ремонту 

детской площадки успешно завершены.  

Я занимаюсь благотворительной̆ деятельностью, оказываю 

материальную поддержку семьям военнослужащих, находящихся в зоне 

боевых действий̆. Продукция моего швейного производства «Софиано» 

поставляется для нужд Российской армии при взаимодействии с фондом 

Владимира Соловьева. 

Мельникова Ивана Александровича 

За этот год принял участие в 13 заседаниях Совета депутатов 

муниципального округа Басманный, в том числе заседаниях регламентно-

бюджетной комиссии нового состава Совета депутатов и в комиссии по 

открытию и закрытию работ по техническому обследованию и разработке 

проектной документации. 

В этом году мне очень понравилось принимать участие в 

благотворительной акции «Звонок ветерану», проходящей в рамках 

празднования 78-летия Победы в Великой Отечественной Войне; в фестивале 

культурного наследия Российской Федерации, посвященного Дню народного 

единства; в Московском урбанистическом форуме; в круглом столе 

Общественного штаба по контролю за реализацией программы реновации и в 

XXVIII конференции Московского Городского Регионального Отделения 

Партии «Единая Россия». Участвовал в поздравлении ветеранов Великой 

Отечественной Войны с 82-й годовщиной начала контрнаступления 

советских войск против немецко-фашистских захватчиков; в акции «Сирень 

победы» и акции #СвоихНеБросаем по сбору посылок для российских солдат.  

В течение года в мой адрес поступили обращения от 11 граждан. 

Основная часть связана с проблемами в области жилищно-коммунального 

хозяйства, благоустройством дворовых территорий, озеленением, 

парковками, детскими площадками, газификацией. Направлены 11 запросов в 

различные инстанции для получения ответов на вопросы, связанные с 

решением обозначенных проблем жителей. Каждый из них решён 

оперативно, с привлечением соответствующих инстанций.  

 

 



 

 


